



令和4年3月1日(火)発行

おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数750名



春の巣立ちに向けて

校長 大島 小百合



弥生3月です。「弥生(やよい)」は、草木弥生月(くさきいやおいづき)を略した言葉だそうです。「弥」は「いよいよ」という意味があり、草木がいよいよ生い茂るという意味の「弥生(いやおい)」が変化した呼び名だそうです。弥生の声を待っていたかのように、昇降口前にある紅梅・白梅が開花しました。2月の寒さからか昨年より遅い開花ですが、3年生の卒業式までの10日間で、勢いよく花開くことを期待しているところです。

(※印刷では写真が分かりづらいと思いますので、学校ホームページも併せてご覧ください。)

今月は、2日に「3年生を送る会」11日に「卒業証書授与式」を行います。義務教育を終え、中学校を巣立っていく3年生のための、とても大切な行事です。昨年度に引き続き今年度も、コロナ禍による行事の中止や内容の変更をしながら、教育活動を進めてきました。現在もまん延防止等重点措置の対象地域となっていますので、感染予防に十分努めながら、3年生の巣立ちを全力で祝おうと1、2年生が一生懸命準備をしています。

「3年生を送る会」は、1、2年生から3年生に感謝を伝えるとともに、3年生からバトンを引き継ぐ1、2年生の決意を表す場でもあります。そして3年生は、中学校での3年間を振り返り、今思うことを後輩に伝え、新しい道へ踏み出していく決意を表す場です。生徒たちが互いにその思いを直接感じ取れるように、体育館に全校生徒が集まる行事となりますが、合唱の場面では前後左右の距離を確保したり、映像を取り入れたりなど、各学年が工夫をしています。また、全校応援は応援団の演舞のみにしたり、全校合唱を控えて全校でのリズムアンサンブルに代えたりと、生徒会や委員会の企画も工夫をしています。

「卒業証書授与式」は、今年度も地域の方々、ご来賓の方々のご参列や在校生の参加はありません。地域の皆様には、いつも生徒たちの様子を見守り、支えていただきありがとうございます。この場をお借りして重ねて御礼を申し上げます。3年生たちは、力強くしなやかにコロナ禍を乗り切って学校をリードしてきました。その3年生の門出を祝い、新しいステージで大鷹のように大きく羽ばたいていけるよう、全校で応援したいと思います。

おおたかの森中生の活躍

<p>○千葉県吹奏楽個人コンクール 中学生の部 東葛飾地区代表 「アンダンテとアレグロ」 2年 1名 (アルト・サクソフォン) 2年 1名 (伴奏)</p> <p>○千葉県小・中・高校書き初め展覧会 銚子市長賞 1年 1名</p>	<p>○千葉県環境月間ポスター作品 奨励賞 2年 4名 1年 1名</p> <p>○自然科学観察コンクール 最終審査進出 3年 1名</p> <p>○流山市中学校美術部合同展覧会「アートの実」 森の美術館賞 3年 1名</p>
---	---

市長表彰受賞者

3月2日(水)に市役所第2庁舎にて、追加の市長表彰授与式が行われます。本校からも、2名の生徒が受賞となりましたので、お知らせいたします。

受賞者	大会・コンクール名および成績
(MKE シャイニングスタージュニア) 1年 女子	ジャパンカップマーチングバンド・バトントワリング全国大会 ドリルダンスの部 優勝
(けいさんぎのう) 1年 女子	全国珠算競技大会そろばんクリスマスカップ2021団体総合競技 中学生の部 日本一

プランター栽培 (パンジー・ビオラ)

生徒昇降口を出たデッキに、色とりどりのきれいなパンジーとビオラのプランターがあります。おおたか学級の生徒たちが、プランターへの土入れや苗の移植をし、水やりなどの世話を日々してくれています。きれいな花があると雰囲気も明るくなり、心も癒やされます。このプランターは、卒業式にも飾る予定です。3年生の門出を華やかにしてくれよう。



ちょっとボランティアの広がり

2学期末から取り組んでいる朝10分間の清掃ボランティアですが、徐々に広がりを見せ、1年生から3年生までたくさんの生徒が参加してくれています。最初は生徒昇降口から始まった清掃が、今では校内の様々な場所にまで広がっています。ボランティアの皆さんのおかげで校内がきれいになることはもちろん、生徒や教職員の心まできれいにしてもらっています。

いじめ防止基本方針(案) パブリックコメント実施中

流山市いじめ防止基本方針改定のため、3月18日(金)までの期間、パブリックコメントが実施されています。市のホームページからご覧いただくか、学校の事務室に基本方針(案)ファイルが置いてありますので、閲覧希望の方は、事務室までお声かけください。

1年間、ありがとうございました

残すところ令和3年度も、3年生は2週間、1・2年生は3週間となりました。思い起こせば4月から様々なことがありましたが、保護者の皆様や地域の皆様方には、多方面におきまして御理解と御協力をいただき、大変感謝いたしております。最後をしっかりと締めくくり、令和3年度を終えられればと思っております。1年間、ありがとうございました